

*Llega Presidente Díaz-Canel a
Argentina para participar en VII
Cumbre de la CELAC*



Foto: Radio Rebelde

La Habana, 22 ene (RHC) A las 19:44 horas de Buenos Aires llegó a la ciudad patagónica el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, para participar en la VII Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), que se celebrará en la urbe de más de 15 millones de habitantes, este 24 de enero.

En el Aeropuerto Internacional “Ministro Pistarini” –conocido como Ezeiza-, el dignatario fue recibido por el Viceministro Primero de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto, de Argentina, Pablo Tettamanti.

Este mismo domingo antes de salir rumbo a la nación austral el Jefe de Estado compartió en Twitter un mensaje con el pueblo cubano, en el que anunció su participación en el foro regional y con especial cariño se refirió a su destino como la tierra del Che, cuna de otros grandes amigos y hermanos, de admirados próceres, políticos, intelectuales, artistas y deportistas”.

A propósito del objetivo principal de la estancia en el país sureño, representar a Cuba en el más inclusivo organismo de integración y concertación política de la región, Díaz-Canel dijo que la CELAC es un mecanismo que tenemos el deber y la oportunidad de revitalizar y la calificó de indispensable.

El Jefe de Estado se refirió en el mensaje a sus compatriotas, a la aspiración de que la CELAC funcione basada en el principio que ha defendido el General de Ejército Raúl Castro Ruz, el de la unidad en la diversidad, “valor clave -dijo- que compartimos y nos permite actuar como una sólida familia regional para promover y proyectar América Latina y el Caribe en la discusión de la agenda global”.

Díaz-Canel anunció que su regreso a la Isla ocurrirá a tiempo “para celebrar juntos 170 años del Apóstol y retomar las tareas cotidianas, siempre desafiantes”.

Cuba y Argentina establecieron relaciones diplomáticas el 12 de mayo de 1909, interrumpidas en 1962, cuando todos los países del continente –con excepción de México- rompieron sus nexos con el país caribeño en Revolución. El 28 de mayo de 1973 esos lazos fueron reanudados.

Más allá de las actividades oficiales de la Cumbre, Miguel Díaz-Canel tiene previsto cumplir también una intensa agenda, que incluirá encuentros con representantes de diversos sectores de la vida económica y social argentina.

La delegación cubana está integrada además por el miembro del Buró Político y ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, la viceministra del MINREX y coordinadora nacional de Cuba para la CELAC, Anayansi Rodríguez Camejo, el director de Asuntos Múltiples de la cancillería y coordinador nacional adjunto, Rodolfo Benítez Verson, el director de América Latina y el Caribe, Eugenio Martínez Enríquez, además del embajador de Cuba en Argentina, Pedro Pablo Prada.

Esta no es la primera vista del Presidente cubano a la República Argentina, en diciembre de 2019 viajó a la nación austral con motivo de la toma de posesión de Alberto Fernández.

Las sesiones del próximo 24 de enero de la VII Cumbre de la CELAC, estarán marcadas desde ya por el regreso a la organización de Brasil, de la mano de su Presidente y también fundador del organismo, Luis Inácio Lula da Silva.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/311324-llega-presidente-diaz-canel-a-argentina-para-participar-en-vii-cumbre-de-la-celac>



Radio Habana Cuba